

# おおぎだい

シ ー ズ シ  
春 夏 秋 冬

2015 夏



入間市扇台福祉作業所 Eメールアドレス ougidai@ictv.ne.jp  
〒358-0023 入間市扇台 2-7-26 Tel 04-2962-5308  
Fax 04-2962-5458

## 扇台福祉作業所 説明会

作業所を検討中の方々を対象に  
作業見学・説明・個別相談等を行います



箱組み立て作業



製薬作業



空き缶つぶし作業

**日時:** ①7月28日(火) ②8月6日(木)

いずれも午後 1:30～3:00

**場所:** 入間市扇台福祉作業所

**対象:** 入間市在住の心身障害者 ご家族 関係者 他

**お申込み:** お電話またはFAXにて(折り込みチラシをご覧ください)

# 今年も 作業所地域公開 ～ふれあいデー～を開催しました！



大好評！

ポプリ作り体験のようす



当日は、たくさんのお客様にきていただきました。



いらっしゃいませ！

笑顔でお客様をお迎えました(喫茶コーナー)

6月27日(土)に作業所地域公開～ふれあいデー～を行いました。

あいにくの雨にもかかわらず今年も100人を超える皆様にご来場いただきました。ご来場の方々には刺し子のコースター作りやポプリ作りなどを利用者と一緒に体験していただくことにより、よい交流を図ることができました。また喫茶コーナーでは、利用者が作業所で作ったクッキーと飲み物を味わっていただき、こちらも大盛況でした。

来場者からは「温かい雰囲気とても優しく感じました」「みなさんの純粋さ、やさしさに触れ、気持ちが明るくなりました」「皆、仲が良く心地よく接してくれて嬉しかった」「いろいろな体験ができて楽しかったです。みなさん頑張って製作に励んでください」といったたくさんの感想や激励のことばが寄せられ、障害者への理解を深めていただけたことを感じました。

# 作業所なう！

## 利用者インタビュー⑨

入間市扇台福祉作業所は知的障害・身体障害など障害のある人たちが作業をしたり、生活をしていく上で必要な力を身につける通所の施設です。

作業種には、自主製品作りや受注作業、空缶処理作業などがあり、14名の利用者が毎日、一生懸命取り組んでいます。

そこで今回は『わたしの好きな仕事』をインタビューしてみました。

### ～ケーキ作り～ 3名

- ・チョコが好きだから♡
- ・抹茶・大納言は体にいいんだよ！



### わたしの好きな仕事



### ～さをり～ 2名

- ・赤い糸が好き♡
- ・きれい（織り目）だから(^\_^)



### ～刺し子・ふきん作り～ 4名

- ・楽しい～(^)/
- ・赤、ピンク、ブルー、黄グリーンの糸を使いたい！



### ～空き缶つぶし～ 1名

### ～箱組立・箱運び～ 2名



### ～スタンプ～ 2名

- ・静かに作業ができるから！



インタビューに答えている時の利用者の表情はにこやかでしたが、作業の時間になるとキリッ！と職人さんの顔になり、一生懸命取り組んでいました。

# 地域の方に聞いてみました! ~パート10~

障害のある人もない人も共に暮らせる社会の実現のためには、地域の方々のご理解がとても大切です。扇台福祉作業所は地域の中で多くの方々に支えられています。

今回は、社会奉仕活動をされている竹下教子さんをご紹介します。

竹下さんは(株)メモリードにお勤めされ、職場を通し社会奉仕活動として平成26年3月から扇台福祉作業所に定期的に来られています。製菓作業の仕上げや小物作りに関わってくださってます。また、地域公開をはじめ作業所の行事等、お手伝いしてくださっています。

## 竹下教子さんに聞いてみました。



### ○ 好きな言葉

楽しむ ありがとう

### ○ ボランティア活動を始めた時期・きっかけ

社会奉仕活動の一つとして伺いました。

### ○ 社会奉仕活動の中で感じること

まずはその地域、人を好きになるように心がけています。

### ○ 扇台福祉作業所のイメージ

最初はとても静かな所だと思いました。



### ○ 利用者の方とふれあってみて

利用者さんはおだやかで楽しく、ユーモアにあふれています。そして、日々生きていくうえで何が大切なのか考えさせて頂いています。



### ○ 地域の方へのメッセージ

一人でも多くの方に知って頂きたいです。

仕事上、いろいろな所へ行きます。そこで作業所の事をお話する。それが私に出来る唯一のお手伝いかもしれません。

### 編集後記

- 先日、作業所の畑で育てたジャガイモを利用者と一緒に収穫しました。土の中からジャガイモが顔を出すと「わあー!!」と歓声が上がり笑みがこぼれていました。「こんなに大きいおいも、これは赤ちゃんいもだね…」ジャガイモを手取るたび幸せな表情をする利用者たち。収穫の喜びを利用者とともに感じたひとときでした。野呂
- 今年の梅雨は晴れ間が少なく長い雨が続きましたが、作業所内はどんよりした空気を吹き飛ばすようなにぎやかさでした。梅雨空も嫌ですが、梅雨明け後の猛暑もつらい…! ほどよく暑い夏を願う今日この頃です。半田